
 

PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 1961/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 13 de dezembro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 2028/21-CMV

Vereadora Mônica Morandi

Processo administrativo nº 21145/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente, 
Comnossos cordiais.cumprimentos, e em resposta ao Requerimento

    
   

 
em epígrafe, segui anexadas, as informações disp lizadas:pelas áreas

competentes da Municipalidade, solicitando sejam enc hadasà autora da
propositura. LS o Rar

 
- Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada estima

e consideração::.  
- Atênciosamente, . 

Prefeita Municipal

Anexo: 02 folhas.

Ao

Excelentíssimo Senhor,
FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos AR/ar 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA — Rua Antonio Carlos, 301 — Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensaQvalinhos.sp.gov.br— Home Page:www.valinhos.sp.gov.br



PREFEITURA DE
VALINHOS 

CI. nº 887/2021 —- SS

Valinhos, 07 de dezembro de 2021.

Para: Departamento TécnicoLegislativo/SAJI
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº 2028/2021
C.I. nº 2427/2021 — DTL/SAJI
(Processo nº 21.145/2021)       

    
   

Em atendimento ao Requerimento nº 2028/2021 autoria da vereadora

Era o que tínhamos a informar.

Atenciosamente,

   
 

Agente

Respondendo pelo pero Técnico Wdministrativo
Em Substituição
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-

Requerimento nº 2028 /2021.

1-

3-

4-

5-

Ementa: Informações sobre
disponibilização de tiras reagentes para
controle de glicemia.

A municipalidade tem passado por alguma dificuldade na aquisição
das tiras reagentes? Explane.
R: Processo de Compra nº 347/2021 em andamento, Requisiçãode Compra
nº 94/2021 e 152/2021 de julho de 2021.

No decorrer do processo ocorreram alguns percalços que acarretaram
atrasos como por exemplo, pedido de esclarecimento de empresa
participante sobre o produto licitado e desclassificação da empresa
vencedora por ofertar produto em desacordo com as especificações do
Edital.

Quais UBS's estão desabastecidas no momento? Há quanto tempo?
R: No momento todas as Farmácias das UBS e Farmácia Central estão em
falta das tiras de glicemia.
Está em falta há mais ou menos 1 mês.

Qual orientação os pacientes estão recebendo? RE

R: Procurar sua Unidade Básica de Saúde para melhores orientações.

Qual a demanda mensal?
R: Média de 90.000 unidades de tiras/mês

Qual. a previsão para regularização?
R: Estima se em 15 dias.

- Valin 0507 de dezembro de 2021.
)/Voy

Rá!

Rita de Cássia Lopes Amara
Farmacêutica D.T.A./S.S.

    
  


